

## ***Sanierung der Brücke am Teschenhof über den Neffelbach bei Kerpen-Bergerhausen***

Kerpen, 06.03.2018

Die Kolpingstadt Kerpen saniert den Überbau der Brücke über den Neffelbach am Teschenhof bei Kerpen-Bergerhausen. Die Bautätigkeiten beginnen Mitte März; die Bauzeit beträgt ca. 8 Wochen.

Saniert werden die Brückenbeläge, die Brückenkappen und das Geländer.

Die Arbeiten erfolgen unter Vollsperrung des Bauwerkes. Eine Ausfahrt für die Landwirte besteht über die nächste Brücke in Richtung Langenich.

Für Radfahrer und Fußgänger ist eine Umleitung über die Brücke an der Burg Bergerhausen ausgeschildert.